Preguntas frecuentes en torno a la hemeroteca

¿Qué es una hemeroteca?

Una hemeroteca es una colección ordenada de publicaciones periódicas, como revistas, periódicos, y boletines, tanto en formato impreso como digital. Asociados al fondo se generan distintos tipos de servicios: referencia, préstamo, organización de bibliografías basadas en su contenidos y asistencia en la recuperación de la información contenida en las publicaciones.

¿Reciben revistas impresas?

Ya no se reciben revistas impresas, pero se cuenta con una colección cerrada. Parte de los <u>títulos ya</u> cerrados tienen versión en la web y se actualizan de acuerdo a la frecuencia del título.

¿Cómo saber qué revistas se incluyen dentro de la hemeroteca?

Todos los títulos de la hemeroteca están accesibles a través del catálogo de la Biblioteca

¿Cómo buscar información contenida en las revistas que tiene la hemeroteca?

En el caso de las revistas impresas cerradas, se puede buscar a través del sistema eligiendo "Búsqueda avanzada" y en tipo de ítem "Analítica". Este último parámetro se puede combinar con un tema en particular.

Información relacionada: total de analíticas/artículos indizados en sistema

En el caso de revistas con continuidad en la web o nativas digitales, las mejores opciones son los buscadores web tales como: Metabuscador (Biblioteca Mincyt), Google Académico, Latindex, Scielo y Dialnet.

¿Se prestan las revistas?

Sí, las revistas impresas se prestan por un lapso de 3 días, previa presentación de la credencial de lector habilitante.

En el caso de usuarios externos a la institución, el material se cede para consulta en el día, previa presentación del DNI.

¿Cómo se accede a una copia de un artículo de una revista impresa que integra la hemeroteca?

En el caso de que el usuario tenga su credencial de lector, puede:

- retirar en préstamo la revista de su interés y realizar una copia en un servicio externo a la biblioteca ó
- solicitar la pc que tiene adosado un escáner plano y realizar una digitalización de la información de su interés.

Si el usuario no puede acceder de manera presencial, puede realizar su pedido de reproducción de artículo utilizando el formulario de búsquedas especializadas.

¿Cómo acceder a un artículo encontrado en la Biblioteca Electrónica de Ciencia y Tecnología?

La descarga de un artículo incluido dentro de la <u>Biblioteca Electrónica de Ciencia y Tecnología</u> es automática si se accede desde un dispositivo conectado y validado a través de la IP de la UNER. En el caso de accesos por fuera de la red de la UNER, todo miembro de la comunidad académica de la Facultad puede generar su referencia bibliográfica y solicitar la provisión del artículo, utilizando el <u>formulario de búsquedas especializadas</u>.

¿Dónde se pueden localizar revistas científicas sobre una determinada disciplina?

Desde nuestro catálogo se puede generar una búsqueda avanzada que combine <u>tipo de ítem</u> (Revista), con una palabra clave, ej. Bioingeniería, a partir de la cual se van a listar revistas afines a dicha temática

Además, desde la hemeroteca se generan y actualizan listados de publicaciones agrupados por temáticas afines a las carreras de que se cursan en nuestra facultad:

- Ingeniería en Transporte
- Maestría en enseñanza de la Ingeniería

Si se quiere buscar un nuevo título, se sugiere la exploración de distintos índices: <u>Latindex</u>, <u>Dialnet</u>, <u>OpenDoaj</u>, <u>DRJI</u> (Directory of Research Journals Indexing), <u>ISSN Portal</u>, <u>CIRC</u> (Clasificación Integrada de Revistas Científicas), <u>REDIB</u> (Red Iberoamericana de Innovación y Conocimiento Científico), <u>MIAR</u> (Matriz de Información para el Análisis de Revistas) y <u>Master Journal List</u> (incluidas/indexadas en la Web of Science. Potente motor de búsqueda).